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これまでの検討内容の取りまとめについて（報告） 

  

平成 30年 4月 25日付け教総第 20号で当会議に対し諮問された

事項について、当会議は、高岡市教育将来構想検討会議規則に基づ

き、小委員会を設置のうえ慎重に審議を重ねているところでありま

す。 

このたび別紙のとおり、学校教育に関する事項の一部について一

定の取りまとめに至りましたので、ここにその内容を報告いたしま

す。 

 なお、この報告は「今後１０年を見据えた高岡市における小中学

校の配置の基本的な方向に関すること」を中心として検討した内容

を取りまとめたものであり、他の諮問事項については、引き続き審

議を進めていくこととしておりますことを申し添えます。 

 


